

Retour d'expérience

Je m'appelle Arnaude, j'ai 20 ans et je suis partie en Espagne réaliser le projet « AWAY » que propose depuis peu « SAVOIR SOCIAL » aux Assitant(e)s Socio-Educatif(ve)s diplômé(e)s, comme moi.

Ça fait maintenant trois mois que je suis plongée dans cette expérience riche par sa diversité et ses aspects tout autant culturels, personnels ou, et surtout professionnels.

De mon côté, c'est à Barcelone, que je suis allée chercher une institution qui accueille des enfants de 0 à 3 ans dans un objectif éducatif qui valorise principalement l'action chez l'enfant. Des activités en relation avec la sensibilisation à l'écologie, l'environnement socio-culturel de l'enfant, la musique et la piscine sont les éléments qui façonnent une journée à la crèche déjà structurée par l'accompagnement quotidien du bien-être physique, psychologique et social de l'enfant. (Repas, sieste, activités de groupes)

Ce stage à l'étranger consolide la position professionnelle de chacun ainsi que ses limites, ses valeurs, et favorise la connaissance de soi, l'ouverture d'esprit, l'adaptation face à de nouvelles situations et multiplie le nombre de pistes d'action.

Comme mentionné auparavant, l'expérience ne s'arrête pas au lieu de travail mais elle va bien plus au-delà. En faisant ce pas vers ce nouveau projet, des changements sont nombreux tels que : des rencontres avec des personnes du monde entier, des nouvelles amitiés, des découvertes culinaires, un apprentissage dans le partage avec des personnes d'environnements différents, des concerts, des musées, un autre paysage qu'en Suisse, un apprentissage d'une langue voire d'un dialecte, des quiproquos, des questions, des réponses, des nouvelles habitudes, de nouveaux moyens de transports, et bien d'autres.



Nature, plage, mer



Sagrada Família



Musée



Au travail



Art de rue



Tapas de Barcelone